



www.mg.co.id

### Comeback Bersejarah Inter Milan

LISBON (IM) - Inter Milan terhindar dari kekalahan di markas Benfica pada matchday 5 Grup D Liga Champions. Bermain di Estadio da Luz, Lisbon, Kamis (30/11) dinihari WIB, Inter yang sempat tertinggal tiga gol di babak pertama, bangkit di paruh kedua untuk memaksakan hasil 3-3.

Benfica memulai laga dengan baik dan unggul 3-0 lewat hat-trick Joao Mario. Namun, keunggulan Benfica sirna di babak kedua. Inter bangkit dan mencetak tiga gol lewat Marko Arnautovic, Davide Frattesi dan Alexis Sanchez.

Dengan hasil ini, Inter Milan masih menempati peringkat kedua klasemen Grup D dengan 11 poin dari lima laga, sama dengan nilai Real Sociedad di posisi satu. Sociedad sendiri bermain imbang 0-0 melawan RB Salzburg. Sementara itu, Benfica masih belum beranjak dari dasar klasemen dengan satu poin.

Terkait comeback gemilang Inter, Opta mencatat ini adalah kali pertama mereka melakukannya di Liga Champions. Inter juga untuk pertama kalinya kebobolan di 15 menit pertama laga

Liga Champions.

Mereka juga untuk pertama kalinya sejak laga lawan Barcelona pada Oktober 2022, mampu bikin tiga gol di babak pertama. Hasil yang melegakan pelatih Simone Inzaghi mengingat Inter bisa saja kalah dengan skor lebih besar.

Inzaghi memuji penampilan para pemain lapis keduanya yang bermental baja. "Saya punya 20 pemain di tim utama dan saya bisa mengandalkan mereka semua. Saya bisa saja mengganti 4-5 pemain saat jeda, tapi kesalahan adalah tanggung jawab tim, bukan perorangan. Kami bisa bangkit dengan semangat yang berbeda-beda, setelah membuat beberapa penyesuaian taktik. Kami bisa saja menang andalkan sepakan (Nicolo) Barella masuk," ujar Inzaghi di Football Italia. ●vdp



ALEXIS SANCHEZ  
Pemain Inter Milan

### Peluang Lolos MU Semakin Sulit

ISTANBUL (IM) - Manchester United (MU) gagal menang atas Galatasaray di Liga Champions meski sempat unggul dua gol. Laga matchday 5 Grup A ini berlangsung di Rams Park, Istanbul, Kamis (30/11) dinihari WIB.

Pasukan Erik ten Hag memimpin 2-1 di babak pertama lewat gol Alejandro Garnacho dan Bruno Fernandes, yang kemudian dibalas Hakim Ziyech. MU sempat memimpin 3-1 di babak kedua setelah Scott McTominay mencetak gol. Galatasaray tak tinggal diam dengan menyamakan kedudukan 3-3 lewat Ziyech dan Kerem Akturkoglu.

Hasil ini membuat peluang MU untuk lolos ke 16 besar Liga Champions menipis. Setan Merah masih terbenam di dasar klasemen Grup A dengan empat poin. "Saya bertanggung jawab untuk ini. Kami tahu kami sedang dalam proyek. Kami ada perkembangan, jadi ada harapan. Kami ke arah yang tepat jadi saya tahu kami akan sukses dalam jangka panjang, tapi kalau ingin

bertahan di Liga Champions, Anda harus memenangi pertandingan-pertandingan ini," kata Ten Hag dalam wawancara dengan TNT Sports.

Bruno Fernandes menyayangkan hasil imbang tersebut. Ia menyebutkan, timnya kurang tajam. "Kami sebenarnya bisa mengendalikan laga dan punya banyak peluang, sayangnya tidak cukup klinis," ujarnya kepada TNT Sports.

Di laga lain grup ini, Bayern Munich bermain imbang 0-0 kontra Copenhagen. Bayern pun menduduki puncak klasemen dengan 13 poin, disusul Copenhagen dengan 5 angka, Galatasaray dengan poin 5 dan MU dengan empat poin.

Kopenhagen, Galatasaray dan MU punya peluang yang sama untuk mendampingi Bayern ke babak knock out. Untuk lolos ke babak 16 besar Liga Champions, MU harus menang atas Bayern Munich di laga terakhir sambil berharap duel Copenhagen vs Galatasaray berakhir imbang. ●vit



BRUNO FERNANDES  
Pemain MU



Nico Paz dielukan rekan-rekannya usai mencetak gol ke gawang Napoli.

## Real Madrid Terlalu Tangguh Bagi Napoli

"Itu adalah pertandingan yang sangat terbuka dari kedua tim. Ketika rasa lelah mulai terasa, kami menemukan energi segar untuk meraih hasilnya," kata Carlo Ancelotti.

MADRID (IM) - Real Madrid begitu tangguh saat mengalahkan Napoli 4-2 pada matchday kelima Grup C Liga Champions, yang berlangsung di Stadion Santiago Bernabeu, Kamis (30/11) dinihari WIB.

El Real sempat ketinggalan di menit ke-9 lewat Giovanni Simeone. Namun Madrid bisa menyamakan kedudukan melalui Rodrygo di menit ke-11. Mereka kemudian balik memimpin dari gol Jude Bellingham di menit ke-22.

Di babak kedua, Napoli sempat menyamakan kedudukan dari sepakan Frank Anguissa di menit ke-47. Hanya saja Nico Paz kemudian membawa Madrid kembali memimpin di menit ke-84. Joselu lalu melengkap kemenangan Madrid berkat golnya di menit akhir laga.

Pelatih Madrid Carlo Ancelotti mengaku sangat menik-

mati pertarungan kedua tim. Ia juga melempar pujian kepada para penggawa mudanya yang mampu menampilkan performa solid di pertandingan tersebut.

"Itu adalah pertandingan yang sangat terbuka dari kedua tim, tidak saling menahan diri, banyak gol dan peluang. Ketika rasa lelah mulai terasa, kami menemukan energi segar untuk membawa pulang hasilnya. Kami berjuang dan bersaing hingga akhir dan kami mencapai tujuan kami untuk finis di puncak grup. Sekarang, mari kita beristirahat, kami membutuhkan," kata Ancelotti kepada Movistar Plus.

Bagi Bellingham, ada torehan spesial yang dicatatnya di laga itu. Ia menjadi pemain pertama yang selalu mencetak gol di empat penampilan pertamanya untuk Madrid di

Liga Champions. Sebelumnya, gelandang timnas Inggris itu juga bikin gol ke gawang Union Berlin, Braga dan di pertemuan pertama melawan Napoli di Italia.

"Dia luar biasa saat masuk ke kotak penalti, dia masuk seperti sepeda motor. Ini mengejutkan karena tidak ada yang membayangkan adaptasi yang begitu cepat di sini, di klub ini dan permainan yang dia tunjukkan. Dia mengejutkan fans, teman-teman setim, dan bahkan rival," kata Ancelotti.

Bellingham juga bikin assist untuk gol keempat Madrid. Gelandang berusia 20 tahun itu kini tercatat sudah mencetak 15 gol dan empat assist dalam 16 kali penampilan bersama Real Madrid di semua kompetisi.

Selain Bellingham, ada Rodrygo yang mengkilap sepanjang November. Lima gol dikemasnya dari enam laga di seluruh kompetisi. Ancelotti menyebut dirinya tidak pernah meragukan kualitas Rodrygo. Pemain berusia 22 tahun itu dinilainya tidak pernah kehilangan kepercayaan diri dan akan terus mencoba

bikin gol.

"Ketika tidak bisa bikin gol, Rodrygo tidak kehilangan kepercayaan diri. Dia selalu berusaha dan dia punya bakat besar. Begitu dia mencetak gol, Anda bisa mendengarnya 'klik,'" kata Ancelotti di situs resmi UEFA.

Nico Paz juga berhasil mencetak gol debut bersama tim utama Real Madrid. Gelandang 19 tahun ini merasa hal ini seperti mimpi yang jadi kenyataan.

Gol Paz diciptakan dengan cara yang spesial. Ia masuk di menit ke-65 menggantikan Brahim Diaz. Paz kemudian mencetak gol di menit ke-84 lewat sepakan mendarat terukur dari luar kotak penalti.

Pemain asal Argentina tersebut memang baru diorbitkan Ancelotti di musim ini. Ia merupakan produk asli akademi Madrid. Paz begitu bahagia bisa mencetak gol untuk Madrid. Ia menilai hal ini merupakan mimpi yang menjadi kenyataan. Paz juga turut mengucapkan terima kasih kepada seluruh pegawai Madrid yang terus memberi dukungan untuknya sebagai

main muda.

"Saya senang, ini adalah mimpi bagi saya. Untuk saat saya tidak percaya. Saya sangat senang bisa membantu tim. Saya memiliki keberanian. Itu terjadi begitu saja, saya bahkan tidak tahu apa yang saya lakukan. Saya cuma menendangnya dan ya, sejujurnya saya kagum. Rekan satu tim saya bahkan lebih bahagia daripada saya. Saya ingin mengucapkan terima kasih atas dukungan mereka. Kami memiliki salah satu akademi terbaik, jika bukan yang terbaik. Kami di sini untuk memberi dukungan," ujar Paz dikutip dari situs Madrid.

Hasil ini membuat Madrid yang telah lolos ke-16 besar sempurna di puncak klasemen. Mereka mengumpulkan 15 angka dari lima laga. Sementara, Napoli saat ini berada di peringkat kedua dengan tujuh poin.

Laga lain di grup ini, Braga bermain imbang 1-1 kontra Union Berlin. Braga kini ada di urutan ketiga klasemen dengan nilai 4 sementara Union Berlin menempati posisi buncit dengan nilai 2. ●vit

## Arsenal Menang Meyakinkan Atas Lens

LONDON (IM) - Arsenal meluluhlantakkan Lens 6-0 pada laga matchday kelima Grup B Liga Champions di Emirates Stadium (30/11) dinihari WIB. Hasil ini membawa Arsenal ke babak 16 besar dengan status juara grup.

Gol Meriam London di laga itu dicetak Kai Havertz, Gabriel Jesus, Bukayo Saka, Gabriel Martinelli dan Martin Odegaard yang semua tercipta di babak pertama. Satu gol ditambah Arsenal pada babak kedua lewat eksekusi penalti Jorginho.

Manajer tuan rumah, Mikel Arteta mengaku tidak membayangkan, hasilnya seperti ini. "Saya tidak bermimpi bakal seperti ini, tapi kami mempunyai kesempatan untuk lolos dan berada di puncak grup. Kami melaku-

kan dengan cara yang meyakinkan, melawan tim yang sangat bagus," kata Arteta, dikutip dari laman resmi klub.

Di laga itu, Arteta tetap memmainkan k a n O d e g a a r d sampai duel usai. Wartawan menanyakan itu mengingat padatnya jadwal. Kemudian, Odegaard terkadang suk ruang awatan.

"Kami memprioritaskan siapa yang harus istirahat. Dia juga belum mengumpulkan menit bermain yang banyak dalam enam atau tujuh pekan terakhir. Jadi kami menyanjikan kabarnya. Dia baik-baik saja," jelas Arteta.

Pelatih asal Spanyol itu juga menegaskan semua pemainnya tampil bagus. Termasuk Declan Rice yang belum memiliki banyak pengalaman di Liga Champions. Eks West Ham United itu dinilai cerdas dalam membuat keputusan.

Di laga lain grup ini, Sevilla kalah 2-3 dari PSV Eindhoven. PSV Eindhoven pun mengunci status runner-up dengan delapan poin. Di posisi ketiga ditempati Lens dengan nilai 5 dan Sevilla di dasar klasemen dengan poin 2.

Selanjutnya, The Gunners bertemu Wolves pada pekan ke-14 Liga Primer Inggris, di Stadion Emirates, London, Sabtu (2/12) pukul 22.00 WIB. ●vdp



MARTIN ODEGAARD  
Pemain Arsenal

## Argentina Optimis, Mali Termotivasi

SOLO (IM) - Argentina bakal bertanding melawan Mali untuk merebut tempat ketiga di Piala Dunia U-17 2023. Duel itu berlangsung di Stadion Manahan, Jumat (1/12) malam WIB.

Pelatih Argentina, Diego Placente mengatakan timnya siap meraih posisi ketiga ajang ini. "Para pemain sebenarnya bermimpi untuk bisa tampil di final. Tapi beginilah adanya, mereka harus memainkan satu pertandingan lagi dan saya berharap kami bisa merebut peringkat ketiga," kata Placente dalam rilis LOC Piala Dunia U-17.

Placente pun menjanjikan Albiceleste bakal memberikan penampilan terbaiknya. "Apapun hasilnya nanti, pencapaian kami hingga saat ini sudah bagus dan kami senang untuk melakukannya.

Tentu di perebutan ketiga nanti, kami kembali akan menampilkan permainan terbaik sebisa mungkin, dan tentu saja kami mengincar kemenangan," ujarnya.

Argentina sangat berbahaya di lini depan. Agustin Ruberto bahkan saat ini memimpin daftar top skor dengan delapan gol dan diikuti Echeverri dengan lima gol.

Sementara pelatih Mali, Soumaila Coulibaly mengatakan, timnya sangat termotivasi. "Tentu saja semangat kami adalah untuk final. Tetapi Tuhan sudah memutuskan dan kami tetap senang bisa bermain di perebutan peringkat ketiga. Apalagi lawan yang dihadapi adalah salah satu tim besar dunia lainnya, Argentina. Pemain kami tentu akan sangat termotivasi," kata Coulibaly dalam rilis LOC Piala Dunia U-17. ●vit



AGUSTIN RUBERTO  
Pemain Argentina

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAK

INGAT YANG ADA  
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com